

Das Alters- und Pflegeheim Marienhaus bietet 111 betagten, pflegebedürftigen Bewohnerinnen und Bewohnern ein Zuhause.

Mit den dazugehörigen „Seniorenwohnungen“ für selbständige ältere Menschen und dem öffentlichen Café-Restaurant ist unser Haus auch ein Treffpunkt im Quartier.

Das Marienhaus liegt gut erreichbar im Horburgquartier direkt an der 14er-Tramhaltestelle „Brombacherstrasse“.

Zur Ergänzung unseres Freiwilligen-Teams suchen wir

Freiwillige Helferinnen und Helfer, welche Lust und Freude haben, unsere Bewohnerinnen und Bewohner zu begleiten.

Einsatzprofile:

Begleiten von Bewohnerinnen und Bewohnern zu Einkäufen („Lädele“):

Bewohnerinnen und Bewohner, die nicht mehr selbständig ausser Haus können, haben ab und zu das Bedürfnis, selber etwas einzukaufen. Oft sind es Menschen mit einer Gehbehinderung, mit Rollator oder Rollstuhl. Für die sporadische oder evtl. auch regelmässige Begleitung braucht es eine gute körperliche Konstitution (z.B. Rollstuhl stossen, mit Rollator ins Tram) und ein gewisses Selbstvertrauen. Einsatzzeiten und -dauer sind nach Absprache und Wunsch des betreffenden Bewohners.

Besorgungen / Einkäufe für Bewohner: Immer wieder einmal haben Bewohnerinnen und Bewohner persönliche Einkaufswünsche von Produkten oder Gegenständen, die sie nicht im Heim beziehen können. Da nicht alle Angehörige haben, wären sie froh, eine freiwillige Helferin / ein freiwilliger Helfer könnte dies übernehmen. Die Aufgabe erfordert Flexibilität und Geduld im Umgang mit den Bewohnerinnen und Bewohnern.

Haben Sie Interesse? Fragen beantwortet Ihnen gerne Frau Susanne Furler, Heimleiterin, unter Tel. 061 690 62 62.